



CUPRA Formentor VZ5 BAT

CUPRA dévoile son côté le plus sombre et atteint un niveau émotionnel inédit avec l'édition limitée de la Formentor VZ5 BAT

- > Dotée du cinq cylindres emblématique de 390 ch et 480 Nm de couple, la CUPRA Formentor VZ5 est l'expression ultime de la performance en matière de motorisation thermique à destination des passionnés d'automobile.
- > Avec son côté sombre, la CUPRA Formentor VZ5 BAT Limited Edition offre une expérience de conduite encore plus émotionnelle.
- > La CUPRA Formentor VZ5 BAT est limitée à 500 exemplaires seulement.

Martorell, 29-08-2023 – La CUPRA Formentor VZ5 dévoile son côté le plus sombre et ajoute une nouvelle facette à son caractère progressif avec le lancement de l'édition limitée VZ5 BAT. La nouvelle venue ne sera produite qu'à 500 exemplaires. Elle intègre plusieurs éléments extérieurs et intérieurs qui sont destinés à renforcer le côté émotionnel du SUV hautes performances.

"La CUPRA Formentor VZ5 BAT édition limitée est une voiture extraordinaire et aux performances exceptionnelles. Son design est expressif et provocateur, une nouvelle évolution des voitures thermiques de la marque", a déclaré Sven Schuwirth, directeur de la Stratégie, du Développement Commercial et des Opérations de CUPRA. "C'est une voiture qui bouleverse les perceptions avec ses tons noir sur noir. Les éléments de design extérieur supplémentaires renforcent son apparence puissante et sportive, tandis que l'habitacle plus sombre crée une expérience de conduite encore plus émotionnelle".

La CUPRA Formentor VZ5 BAT est dotée de nombreux éléments de design extérieurs de couleur noire. Des barres de toit à la calandre, en passant par des détails d'habillage, les jantes en alliage de 20 pouces, les coques de rétroviseurs en fibre de carbone ou encore les sorties d'échappement cerakote noires, tous ces nouveaux éléments renforcent le caractère déterminé du SUV hautes



performances. Le nouveau look est incarné par le logo CUPRA en chrome foncé (à l'avant et à l'arrière) ainsi que par le lettrage CUPRA à l'arrière.

La sensation de sportivité se poursuit dans l'habitacle de la Formentor VZ5 BAT, qui bénéficie là encore d'une touche plus sombre. Dès qu'il prend place dans les sièges CUPBucket de série, le conducteur prend toute la mesure de la personnalité du véhicule, avec des détails tels que les contours en chrome noir des buses d'aération et de la console centrale.

La CUPRA Formentor VZ5 est l'expression ultime de la performance en matière de motorisation thermique à destination des passionnés d'automobile. Elle est équipée de l'emblématique cinq cylindres TSI de 2,5 litres, qui délivre une puissance de 390 ch (287 kW) et un couple de 480 Nm.

Limitée à 500 exemplaires seulement, la CUPRA Formentor VZ5 BAT est la version la plus sombre et la plus exclusive de la gamme.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui réunit émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

CUPRA prouve que électrification et sportivité s'accordent parfaitement, et en 2022, la marque a atteint de nouveaux sommets avec plus de 150 000 véhicules livrés. Chaque lancement d'un modèle a marqué une nouvelle étape dans la définition du caractère de la marque, avec un design stimulant et original : la CUPRA Ateca, un modèle unique dans son segment ; la CUPRA Leon, son premier modèle électrifié grâce à un moteur électrique hybride rechargeable ; la CUPRA Formentor, le premier modèle développé exclusivement par la marque et le véhicule le plus vendu de l'entreprise à ce jour ; et la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel de l'eSports Club Finetwork KOI. CUPRA est la seule marque automobile qui participe aux compétitions de course EXTREME E et Formula E. La CUPRA Tribe est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être la force motrice du changement. Parmi ses membres figurent le Street Artist TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvin Richardson et Saul Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, deux fois Ballon d'Or et lauréate du meilleur prix de la FIFA.

CUPRA France

Sacha Farkas
Responsable Relations Presse
06 38 66 76 92
Sacha.farkas@seat.fr

Estelle Renoux
Attachée de presse
06 69 55 67 40
Estelle.renoux@seat.fr

